

私たち「虐待ゼロへ いのちにハグを。とちぎ」を応援します

藤井産業株式会社 TOYOPET SMILE 栃木トヨペット

FUTABA フタバ食品株式会社 文星芸術大学附属高等学校

一般社団法人 栃木県トラック協会 NTT 東日本 栃木支店

TOYOTA WOODYOU HOME

地域の福祉をネットする
有限公司 シロアム 明光義塾！ 栃木県生活協同組合連合会

新豊建設 for the SMILE 街と人を、もっと笑顔に。 宮島醤油株式会社

医療法人くろさきこどもクリニック、学校法人木嶋学園 みゆき幼稚園、
学校法人真照寺学園 認定こども園ぐにや幼稚園、学校法人鹿沼幼稚園、
輪王寺附属日光幼稚園、認定こども園 西那須野幼稚園、認定こども園 黒磯幼稚園、
学校法人ペスタロッチ学院 太陽幼稚園、認定こども園 栃木幼稚園、
認定こども園 若葉幼稚園、認定こども園 愛泉幼稚園、八幡台認定こども園、
認定こども園 ふたば幼稚園、学校法人沼田学園 恵光幼稚園、
学校法人壬生学園 おもちゃのまち幼稚園、認定こども園 マロニ工幼稚園、
学校法人妙音寺学園 認定こども園 育成館幼稚園、みふみ認定こども園、
認定こども園 まこと幼稚園、うつのみやこども園 石川幼稚園、

学校法人やまさき学園 認定こども園 金井台幼稚園、
学校法人むつみ学園 認定こども園 むつみこども園、認定こども園 アルス幼稚園、
認定こども園 たから幼稚園、学校法人いのせ学園 やしお幼稚園（順不同）

いのちにハグを。サポーター

カンガルーOYAMA 会長 大久保幸子、立正大学 副学長／教授 大竹智、
子ども虐待防止ネットワークとちぎ 代表 福田雅章、
日本社会事業大学専門職大学院 非常勤講師 土屋佳子
栃木フォスターングセンター 代表理事 富山憲夫、歌う海賊団ッ!（順不同）



歌う海賊団ッ! キャプテン☆うっちゃん ウチダトモヒロさん

2005年から翌年にかけて熊本県内で3件の新生児遺棄事件が発生し、2007年に慈恵病院が「赤ちゃんポスト」を設置。2008年には、埼玉県三郷市で幼児3人が母親に置き去りにされ、2歳の次男が死亡した放置死事件が発生。センセーショナルに報道されたこれらの事件に衝撃を受け、「子どもを捨て

る親がいる状況を何とかできないのか。どうすれば虐待を減らせるのか」と考えたことから、パパママ応援団「歌う海賊団ッ！」の活動がスタートしました。

「自分自身の子育て経験から、誰にでもイライラしたり笑顔になれないときがあるのは分かっています。でも、子どもはみんな、笑顔のママやパパが大好きなんです。埼玉の放置死事件でも、弟の面倒を見ていた6歳の長男は『ママは悪くない』と母親をかばい続けたそうです。親子がハッピーにならなければ、子どもだけが幸せにはなれません。子育てのグレーゾーンにいるママやパパがブランクゾーンに行くことを防ぐために自分にできることを、エンターテインメントを通して笑顔を届けること。世界中の子育てを応援したいと思いました」

長く音楽業界で活躍してきたウチダさんは、日本のエンタメの世界でメッセージの強い活動が敬遠されることは分かっていました。それでも、「自分が

私たちに、どんなことができるのだろう

子どもへの虐待のない社会を目指して

下野新聞

子ども虐待防止啓発キャンペーン

虐待ゼロへ
いのちに
ハグ"を。
とちぎ

section 03

企画・制作 下野新聞社営業局
企画監修 栃木県
栃木県警察本部

できることで、少しでも親子をハッピーにできれば」との思いで活動を継続。15年以上が経った今、虐待のない未来プロジェクトや子ども食堂支援などへと活動の輪が広がり、「歌う海賊団ッ！」のホームページには、「娘との会話が増え前向きになれた」などのメッセージが寄せられています。

プライベートな密室の中で少しずつ虐待の芽が育つていたとしても、他人が気付くことは難しく、気付いたとしても何ができるのかと悩み、見て見ぬ振りをしてしまう…そんな人へのアドバイスは、「虐待がなくなつたらいいと思う気持ちがあれば、誰でも、何らのアクションを起こすことができます。近所の子ども食堂を手伝ったり、子育て中の人々に明るく声を掛けたり、SNSでアドバイスを届けたり。虐待の芽に気付いたら何でもいい、行動することが大切です。歌う海賊団ッ!のライブが、身近な人に笑顔を届けるきっかけの一つとなることを願っています」

「児童虐待かも…」と思ったら、すぐにお電話ください
児童相談所
虐待対応ダイヤル
無料 ※一部のIP電話からはつながりません

189

ステージで繰り広げられるのは、海賊たちの冒険物語。リズムに乗って我が子と一緒に体を動かしていると、いつしか涙があふれ、心に愛が満ちていく。そんなライブで子育てを応援する「歌う海賊団ッ!」。船長のウチダトモヒロさんは、子育てに悩むママやパパに、ハートフルなメッセージを発信し続けています。